



UDS

Mi Universidad

Andrea Berenice Gomez Perez

Primer parcial

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Lic. Medicina Humana

Segundo Semestre B

Los usos y costumbres en las comunidades indígenas de los altos de Chiapas como una estructura Conservadora. Bueno como su propio tema lo dice habla sobre los indígenas en como se defiende ante el gobierno y la oposición talves para adaptar nuevas cosas y poder gobernar bien, en situaciones talves para aprovecharse de ellos de sus terrenos o cosas por el estilo, pero ellos son tan fieles y conservadores que no dejan que ningun gobierno llegue como que a colonizarce por asi decir aunque tambien puede ser algo en contra hacia su salud (de la población) ya que tan Conservadores pueden ser que no requieren al medico sino a lo tradicional y no es que este mal sino que aveces necesitamos mas que un corandero para poder solucionar un problema de salud como lo son las enfermedades cronicas, sindromes hasta un parto que tambien lo es riesgoso para el bebé o la misma madre. Pero tambien nos habla en como en Mexico tambien puede existir mucho racismo entre un indigena y un latino aveces es muy comun ver a un/una indigena y ver y juzgar su vestimenta la forma de hablar o simplemente de como

Medicinas Locales En Los Altos De Chiapas

Bueno primeramente se habla de la medicina tradicional en como podemos compararla con la herbolaria que la herbolaria ya es un tipo de modernidad. Bueno la medicina en general evoluciona, hay muchas personas que no permiten como que cambien algo o tengan Otra "perspectiva" tal vez por que son cosas como sagradas y únicas para ellos. Bueno los indígenas son clave de esta no evolución y bueno ellos pueden sufrir de enfermedades que son prevenibles por una vacunación ya que no se dejan vacunar eso es como una rebeldía o tradición se le dice que las vacunas son como malignas o son las enfermedades que en las vacunas vienen y solo el gobierno quiere combatir las enfermedades de esa población. Esas son algunas de las creencias, pero así como hay creencias de el gobierno y esas cosas también hay sobre las enfermedades que puede contraer ciertas personas todavía a piensan que son cosas de brujería o otras cosas relacionadas a ello. En este tema podemos relacionar en muchas cosas hasta con rasismo pero mas que nada en una diferenciación de

Fangoterapia

Con la evolución de la medicina mucho se centraron en los más confiable o que tiene más efectividad a la hora de saber o no si tienes alguna enfermedad. Pero para muchos es más confiable lo tradicional por que es algo antiguo y según lo hace más eficaz muchas personas dicen que lo más antiguo es lo mejor es por eso que a veces prefieren que los atienda el doctor que ya es un adulto mayor esto por los años de experiencia. Hay mucha controversia entre la enfermedad tradicional y la científica, la tradicional la manejamos a nuestra manera y con muchas plantas o productos que están más al alcance de las personas con poco recursos, al igual se dice que la medicina científica es para "ricos" pero hoy en día ya puede estar al alcance de toda la sociedad el único problema son los medicamentos pero como ya lo mencionaba la solución es remediarla con productos hechos en casa y a base de la naturaleza. También eso es otra de las cosas que muchas personas optan por lo natural ya que dicen que es mejor ya que no tienen químicos o están a base de industrias que nos alteren la compo.

Andrea Berenice Gomez Perez

13 03 24

Jimenez Rui

Hidroterapia.

En este caso el artículo habla de las curaciones a base de agua, esto en baños o tipo terapias en donde al / el agua le ponen diferentes ingredientes o elemento ionizantes los cuales ayudan o dicen que ayuda a contraer las malas vibras o enfermedades en algunos / varios lugares utilizan plantas o especies muchas cosas, como en oraxica que en donde utilizan horchata y así esto como en un tipo albarcas en donde está caliente. El agua con el ingrediente el cual dice en que puede ayudarte aparte de relajarte. Esto se utiliza desde hace mucho tiempo esto también lo utilizan en las personas que son coranderas por que ellos utilizan lociones en el agua para los baños lo mismo que en hidroterapia. En la hidroterapia también se utiliza la temperatura esto también ayuda a los efectos puede ser estimulantes, tónicas, sedantes, relajantes y analgésicas. Es increíble lo curativo que puede llegar a ser el agua, es posible que no le demos tanta importancia pero en realidad es algo indispensable, desde curativo hasta higienice y

BIBLIOGRAFIA

- Floriberto Díaz, “comunidad y comunalidad” documento 1995 idem
- .
- Azules y Balaños, María del Carmen (1983) la medicina tradicional en México. Procesos históricos, México UNAM
-
- Bocrgas, P. (2016) extraordinario poder curativo de la arcilla. Parkstone internacional.
-
- Alegre Alonso C. Fisioterapia en reumatología Alcalá de henares. Aseti. 2001